

20.03.2024 - 19:09 Uhr

## Von Innovationen und Veränderungen: Parlamentarischer Abend der Sächsischen Lotto-GmbH



Die Sächsische Lotto-GmbH hat am 19. März zum Parlamentarischen Abend nach Dresden geladen. Persönliche Einblicke in das Lottospiel von Finanzminister Hartmut Vorjohann und eine zukunftsweisende Präsentation durch den Hochschullehrer des Jahres eröffneten einen beeindruckenden Abend der Vernetzung und des Austauschs mit Persönlichkeiten aus Landespolitik, Wirtschaft, Wissenschaft, Kultur und Gemeinwesen im Dresdner Löwensaal.

Der Parlamentarische Abend wurde von der renommierten Moderatorin und ehemaligen Weltmeisterin im Eisschnelllauf, Franziska Schenk, geleitet. Er stand im Zeichen des Austauschs und der Diskussion relevanter Themen. In seiner Ansprache unterstrich Geschäftsführer Frank Schwarz die rasante Entwicklung des Glücksspielmarktes und betonte die unerlässliche Notwendigkeit von Innovation.

Für die Form von Innovation, die die Sächsische Lotto-GmbH selbst als Maßstab für eine erfolgreiche Zukunft ansieht, steht der Chemnitzer Psychologe und TUC-Professor Prof. Dr. Bertolt Meyer. Der Hochschullehrer des Jahres zog die Gäste in seinen Bann, als er über die wissenschaftliche Verschmelzung von Mensch und Technik sowie den Chancen und Risiken von Künstlicher Intelligenz sprach.

Finanzminister Hartmut Vorjohann sprach begeistert von seiner Sachsenlotto-Annahmestelle des Vertrauens und von seinem bisher unerfüllten Traum vom großen Lottogewinn. Gleichzeitig würdigte er das Lotto-Prinzip, durch das auch er ein indirekter Lottogewinner ist. Denn Sachsenlotto ist mehr als nur Spiel und Gewinn: Als staatliches Lotterieunternehmen führt die Sächsische Lotto-GmbH bis zu 40 Prozent der Spieleinsätze an den Freistaat Sachsen ab, diese werden über den Haushaltsplan gemeinwohlorientiert eingesetzt.

Den Abschluss des Programms bildete das Musik-Kabarett-Duo "Zärtlichkeiten mit Freunden". Die Riesaer bereicherten den Abend mit ihrem besonderen Humor: Bodenständig und feinsinnig, manchmal sächsisch derb, aber immer authentisch. Nach dem spannenden Input hatten die Gäste die Möglichkeit, sich auszutauschen und entspannt zu netzwerken – und das ein oder andere Foto mit Lottofee Franziska Reichenbacher zu machen.

## Hintergrund

Der Parlamentarische Abend hat zum Ziel, gemeinsam in Sachsen Zukunft, Trends und Innovation neu zu denken - im Rahmen eines besonderen Networkings mit hochrangigen Vertretern der sächsischen Staatsregierung, der Unternehmerschaft, Wissenschaft und Forschung aus dem Freistaat. Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht der Transport des Lotto-Prinzips – damit gewinnen die

Sachsen: Die erwirtschafteten Mittel unterstützen zahlreiche soziale und kulturelle Leistungen für alle im Freistaat - so profitiert durch die zielgerichtete gemeinnützige Verwendung über den Staatshaushalt jeder Bürger in Sachsen indirekt von den abgeführten "Lotto-Geldern".

Kerstin Waschke

Telefon: +49 341 8670-720 Fax: + 49 341 8629327

E-Mail: K.Waschke@sachsenlotto.de

www.sachsenlotto.de | Blog: www.entdecke-sachsenlotto.de

Sächsische Lotto-GmbH | Oststraße 105 | 04299 Leipzig

Geschäftsführer: Frank Schwarz | Vorsitzender des Aufsichtsrates: Hansjörg König | Amtsgericht Leipzig HRB 72 | Sitz: Leipzig

Zertifiziert nach den Sicherheitsstandards der WLA und ISO 27001

## Medieninhalte



V.l.n.r.: Prof. Dr. Bertolt Meyer (Psychologe und TUC-Professor), Hartmut Vorjohann (Sächsischer Staatsminister der Finanzen), Franziska Reichenbacher ("Lottofee"), Frank Schwarz (Geschäftsführer Sächsische Lotto-GmbH), Franziska Schenk (Moderatorin, Journalistin, ehemalige Weltmeisterin Eisschnelllauf)



Franziska Schenk zu Veränderungen: Die damalige Umstellung ihrer Schlittschuhe tat erstmal weh und fühlte sich ungewohnt an, hat ihr aber zu besseren Leistungen verholfen.



Mit dem großen Lottogewinn hat es für Finanzminister Hartmut Vorjohann noch nicht geklappt. Seiner Sachsenlotto-Annahmestelle ums Eck bleibt er dennoch gern treu.



Der Deutsche Hochschulverband hat den Besten der Besten gewählt: Unser Speaker, der Chemnitzer Psychologe und TUC-Professor Bertolt Meyer, ist der Hochschullehrer des Jahres 2024. Er sei ein wichtiger Kommunikator, der seinen Berufsstand in einem positiven Licht erscheinen lässt, heißt es in der Begründung.



Prof. Meyer steht genau für die Form von Innovation, die die Sächsische Lotto-GmbH selbst als Maßstab für eine erfolgreiche Zukunft ansieht: die wissenschaftliche Verschmelzung von Mensch, Technik und Diversität, von Transfer, Vielfalt und Inklusion.





 $\underline{\text{Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.de/pm/151515/5740116}} \ abgerufen \ werden.$